

KIBE Klettern in Dornbirn K1



Tourenleiter: Eveline Esser
Anzahl Teilnehmer: 2 Kinder, 4 Leiter

Datum, Ziel: Sonntag 23 April
Abfahrt in Altstätten: Dornbirn Kletterhalle K1
Privat Autos 9.30 U-16.00 U

Zusammenfassung: Ein gemütlicher Klettertag leider nicht im Fels. Das Wetter war sonnig, die Aussentemperatur 4°C und der Fels nass.



Tourenbericht: Bis 1 Stunde vor Abfahrt hatte ich noch Hoffnung, diesen Tag draussen klettern zu können. Aber der Fels war nass und der Himmel noch bedeckt ... und 4°C ist ziemlich kalt zum Sichern. Also fuhren wir nach Dornbirn.

In der K1 Kletterhalle ist am Sonntag Vormittag Familienklettern. Das war für uns natürlich auch gerade gut. Nach einigen Übungen im Boulderbereich haben wir uns angeseilt und kletterten in den oberen, kurze Routen.

Das Hallenteam hatte eine Tyrolienne eingerichtet und wir durften auch nach unten sausen. Es brauchte ein bisschen Mut um über das Geländer ins Seil zu springen aber wir hatten alle viel Spass daran. Anina konnte fast nicht aufhören und rannte jedes Mal die Treppe wieder hoch damit sie nochmals hinunter springen konnte.

Nachdem wir unser Hunger mit Brötli aus dem Rucksack gestillt hatten, konnten wir doch im Aussenbereich an der Sonne, die langsam durch die Wolkendecke kam, einige lange Routen klettern.

Abschliessend dann noch einige Versuche im überhangende Bereich ... und dann waren wir endlich müde.

Zufrieden fuhren wir jetzt heim.

Teilnehmer: Nathanael, Anina, Lynn JO-Mitglied (Danke für deine Hilfe) Martin und Verena(ebenso herzlichen Dank)

Fotos, Bericht: Eveline Esser-Raven